

**OPINIÓN****RED COMPARTIDA****LOZOYA EN LA CÁRCEL,
RAZÓN DE ESTADO**

Los abogados Alejandro Rojas y Miguel Ontiveros, defensores de la familia Lozoya Austin, dicen que el ex director de Pemex está preso por una "decisión de Estado," ajena al orden constitucional, y violatoria de sus derechos fundamentales". Es, dicen, una situación ilegítima en agravio de un testigo colaborador como lo es Emilio Lozoya Austin, restringiendo al máximo la posibilidad de acceder a un acuerdo reparatorio y un criterio de oportunidad, incrementando injustificadamente el monto de la reparación del daño aplicable a los casos Odebrecht y Agronitrogenados. Es así como, sin justificación alguna y de manera desproporcionada y hasta contraria a derecho, se aumentó arbitrariamente y en un más de un 200% el monto de la reparación del daño, que pasó de 10.7 millones de dólares a 30 millones de dólares.

La postura del gobierno violenta los acuerdos del Consejo de Administración de Pemex y las acusaciones coadyuvantes de dicha empresa y de la UIF, carecen de cualquier fundamento técnico y jurídico, son ilegales pues, y ningún órgano jurisdiccional firmaría un documento así porque atenta contra los principios de igualdad, proporcionalidad y no discriminación.

Oiga, pues ahora resulta que la CEO de Real Estate Media Group se une a Claudia Sheinbaum. Gisselle Morán apoya el proyecto como parte del movimiento nacional "Por Ella por Todas" y el Frente Nacional de Mujeres para que en el 2024 México tenga su primera mujer presidente con la bandera del bienestar social para todas y todos los habitantes del país. "Sheinbaum es una mujer preparada, con capacidad para gobernar. Es una mujer científica, de valores inamovibles, culta, trabajadora, preocupada y ocupada en el bienestar social, así como en la educación de las niñas y niños. Es una mujer capaz de ser líder de México y con un interés auténtico por mejorar al país", destacó. La doctora Gisselle Morán es fundadora y directora general de Real Estate Media Group, con 30 años de carrera en medios de comunicación y en el sector inmobiliario.

Comenzó el fuego amigo, pero una vez más, descarado. Ahora la gobernadora Layda Sansores en su "Martes del Jaguar" salió a decir que Marcelo Ebrard es un traicionero por enmendar la plana en seguridad al presidente López Obrador. El chisme que nos cuentan desde Campeche es que la apuesta de Layda es por Claudia Sheinbaum y nunca imaginó que en redes sociales le fueran a responder como le hicieron los simpatizantes de Morena, no solo los marcellistas ya que su programa es una violación al proceso interno de selección donde los mandatarios estatales no deberían tener participación. Le salió el tiro por la culata, ya que ahora, se pide un



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA 	2	20/07/2023	OPINIÓN

debate de ideas y en la dirigencia del partido guardan silencio ante todo lo ocurrido.

Nos cuentan que en Palacio Nacional quieren ver a un Martí Batres más combativo y se dice que su antecesora está molesta al igual que el presidente. Se dice que se encuentran preocupados de que Morena en CDMX siga retrocediendo lugares en alcaldías. Quieren a Batres poco discreto con las inauguraciones y las obras que se están entregando y por eso mismo se le llevó a la conferencia mañanera para que tenga mayor difusión de los hechos hasta ahora. De todos modos, nos cuentan gente del gobierno central, los problemas en la capital del país se deben a temas como seguridad y empleo, aunque se tengan detenciones y obra pública.

El que se puso a hacer contactos, como en los viejos tiempos, fue el presidente de la mesa directiva en la Cámara de Diputados, Santiago Creel, que de plano se fue a una reunión a puerta cerrada con el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y, lo que sabemos, es que presentó el panorama actual del Frente Amplio por México y ahí les dijo que pese a la ola que representa Xóchitl Gálvez él se mantiene en la búsqueda de la candidatura presidencial por la alianza. A los empresarios les importaba, y mucho, los temas relacionados con los partidos de la alianza, los posibles candidatos, cómo va la recolección de firmas y saber si harán o no debates. El consenso empresarial es que el presidente no sigue las directrices del INE y debería ser castigado por eso.